

Crisis en el hospital local

● La situación del Hospital de Puerto Montt es absolutamente crítica. Los profesionales del área de urgencias nos indican que hoy día se están demorando 22 horas en atender a pacientes, respecto de distintas situaciones que se viven en su interior. Esta es una situación absolutamente grave y que debe ser subsanada.

Por otra parte, también nos dicen que hay una persona judicializada que lleva 160 días ocupando una cama UTI, esto con consecuencias graves contra los funcionarios, porque han sido agredidos verbal y físicamente y a la vez amenazados. Esto ya lo han denunciado los funcionarios al interior del hospital, sin ninguna solución por parte de la dirección de esta institución.

Insistimos dada todas las denuncias que hemos visto el último tiempo, acá hay que atajar esta situación inmediatamente. Por eso esperamos que la ministra de Salud venga lo antes posible a la región, tal cual como lo pedimos en la Cámara de Diputados, porque estas situaciones que se están dando a conocer, más las posibles agresiones sexuales que han existido dentro del hospital, tienen que ser aclaradas en una visita de la máxima autoridad de salud del país.

Alejandro Bernal, diputado